
本报讯 4 月 8 日 , 科
研处在教学科研楼 125教室
组织召开了院临床重点项目
结题 渊2011 年项目冤 及中
期 渊2012年项目冤 评估会遥
刘晓光科研副院长在会上分
析了我院临床重点项目的情
况袁 并就此次评估会提出具
体要求袁 科研处徐明副处长
主持会议袁 共 23 位项目负
责人参加答辩遥

院学术委员会尧 专家委

员会尧 院务委员会委员出席
评估会袁 并在会上就院临床
重点项目的发展进行了热烈
讨论遥 乔杰院长指出袁 对于
一些取得初步成效的院临床
重点项目医院将给予更多关
注袁 希望以点带面袁 带动更
多的相关学科发展遥 医院将
根据专家们提出的建议袁 进
一步改进院临床重点项目的
管理袁 使我院的科研实力得
到进一步提升遥 渊汤若木冤

医院召开院临床
重点项目结题及中期答辩会
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本报讯 4月 1日袁工会在
职工之家举办了 2015 年度精
品活动立项申报会遥 党委副书
记尧 工会主席刘东明出席并讲
话袁院长助理尧工会常务副主席
赵荣生及工会委员担任评委遥
会议由副主席王军主持遥

共有 37 个科室参加精品
活动立项申报遥 申报会上袁各科
室工会就活动立意尧实施方案尧
创新点等袁 以多媒体形式逐一
展示遥 活动内容涉及范围广泛袁
有的围绕中心工作袁 组织优质
服务创意大赛曰 有的鼓励职工
立足本职袁 结合专业特点开展
岗位技能比赛曰 还有的发挥工
会教育职能袁 组织职工开展快
乐阅读尧快乐分享读书活动曰也
有科室工会关注职工健康袁通
过组织一系列活动袁让职工将野运动冶成为习惯
等等遥

与会评委对申报活动的新颖性尧 实践性和
时效性进行了评审遥 最终袁心血管内科分工会等
23个申报活动通过立项遥 渊孙静冤

本报讯 3月 27日袁肿瘤
化疗与放射病科联合肿瘤放疗
科尧 普通外科在科学报告厅共
同举办了野关爱女性关注乳癌冶
暨乳腺癌患者健康教育讲座活
动遥
北京市乳腺病防治学会秘

书长张鹊一行 3人出席活动并
致辞袁 高度评价了本项公益活
动的意义遥 肿瘤化疗与放射病
科张照辉副主任医师作为北京
乳腺病防治学会内科专业委员
会常务委员主持了该项活动袁
并就当前乳腺癌治疗的进展作

了简要的介绍袁 普通外科乳腺
专业组雷玉涛就影像学检查对
乳腺癌诊断中的表现和作用为
大家作了细致讲解遥王墨培尧肖
宇袁 肿瘤放疗科李金娜主治医
师和陈雅玫分别就乳腺癌治疗
中的一些副作用的处理尧 饮食
与康复以及心理治疗等患者关
注的具体问题进行了讲授袁受
到患者的广泛好评遥
本次活动得到肿瘤化疗与

放射病科老主任汪有蕃尧 贾廷
珍教授尧马力文主任尧张淑兰和
梁莉副主任的关心和支持袁部

分人员到会并给患者进行了答
疑遥
活动得到了北京抗癌乐园

志愿者的积极支持袁 她们都是
肿瘤患者袁 大部分为乳腺癌患
者遥讲座结束袁他们用火热的激
情为大家带来了两组歌舞表
演遥

活动共持续了三个小时袁
参加活动的不仅有我院乳腺癌
患者及家属袁 还有很多院外患
者前来参会袁大家认真聆听袁积
极提问尧互动交流袁会后得到了
大家的广泛好评遥 渊张照辉冤

三科室联合举办乳腺癌患者健康教育讲座

本报讯 4 月 1 日早 7
点 30分袁保卫处受邀为生殖
医学中心 160余名医务人员
进行安全教育培训遥

保卫处副处长杨帆结合
生殖医学中心环境特点袁采
用幻灯片演示的方式袁 为参
会人员讲解了 野报警冶尧野处
置冶尧疏散冶三个火灾应急流
程中的重要环节袁 现场示范
了各类消防设施的使用方
法袁 强调了生殖医学中心属
地内危险源的管理方法及日

常安全预防工作的重点遥
培训中袁 院长兼生殖中

心主任乔杰尧 生殖中心副主
任刘平就培训内容向现场医
务人员进行了提问袁 提问到
的工作人员都能准确地回答
出属地消防设施的位置遥

乔杰院长在讲评中强调
医院安全工作是医院发展的
重要保障袁 每位员工都要重
视安全培训袁 掌握培训中必
需的技能和常识遥

渊胡博冤

保卫处为生殖医学中心
进行安全教育培训
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北京市卫生计生委专家组
到我院现场测评后勤安保工作

财务处物价管理科开展“价格服务进科室”活动
本报讯 为及时了解科

室实际需求袁有的放矢进行价
格政策指导服务袁 2015 年财
务处物价管理科开展了 野价
格服务进科室冶 活动遥

自 1 月份以来袁 物价管
理科的工作人员已走访老年

内科尧 内分泌科以及运动医
学等科室遥 针对上述病房电
子病历尧 医嘱录入尧 实际操
作与医疗服务收费有关问题
进行政策指导袁 解答医护人
员的问题袁 并与科室一起挖
掘收费项目遥 活动受到相关

科室好评遥
截止到 3 月底袁 物价管

理科通过走访科室袁 增加 3
项收费项目袁 解决 1项多收费
问题袁明确了 4种医用耗材和
3个项目的收费政策遥

渊傅红冤

本报讯 4 月
9日中午袁工会在医
学部操场组织开展
了野走进春天健步走
活动周冶启动仪式遥
我院院长乔杰尧党
委书记金昌晓尧党
委副书记兼工会主
席刘东明等院领导
以及全院 63 个科
室近 500 名职工参
加了启动仪式遥

金书记在启动仪式上以风趣
的话语阐述了运动对保持身心健
康的重要性袁希望大家在工作之余
能积极开展适宜的运动和锻炼遥 乔
院长强调了运动贵在持之以恒袁希
望在医院形成崇尚运动尧追求健康
生活的环境和氛围遥 在健步走开幕

式上袁医院工会还向全院职工发出
了野我运动尧我健康尧我快乐冶的倡
议书袁 号召全院职工积极行动起
来袁从我做起袁从现在做起袁树立
野每天锻炼半小时袁 快乐工作每一
天袁幸福生活一辈子冶的理念遥
启动仪式结束后袁在院领导的带

领下袁来自医院各科室的职工们高举
科牌袁精神抖擞袁步履矫健地走在操
场的跑道上遥 春日温暖的阳光下袁操
场上健步行走的人们逐渐汇成了一
个同心的圈袁宛若似一道靓丽的风景
线遥

渊孙静冤

工会举办职工“走进春天健步走活动周”启动仪式

天津市教育工会同仁来院参观交流
本报讯 4月 8日袁 由天

津市教育工会常务副主席刘
伟尧天津市卫生计生委工会主
席房春来带领的 15位天津市
教育工会同仁来到我院进行
参观交流遥 中国教科文卫体工
会卫体部部长刘毅袁北京市教
育工会副主席尧北京大学校长
助理尧 北京大学工会主席孙
丽袁北大医学部工会常务副主
席刘穗燕莅临本次交流袁我院
院长乔杰尧党委书记兼副院长
金昌晓尧党委副书记兼工会主
席刘东明等院领导袁以及院工
会委员尧模范职工小家负责人
等出席了会议遥 交流会在五官
科楼第一会议室召开遥 上下午
的交流分别由党委副书记兼
工会主席刘东明尧院长助理兼
工会常务副主席赵荣生主
持遥

金昌晓书记首先对天津
市教育工会同仁的到来表示
热烈欢迎袁并感谢中国教科文

卫体工会尧北京大学和北大医
学部工会领导对我院工会工
作的支持与肯定遥 随后袁金书
记从医院规模和管理尧服务理
念尧落实医改举措等方面介绍
了医院基本情况遥

乔杰院长作为我院上届
工会主席袁结合自身的成长经
历袁分享了她对工会工作的认
识尧理解和感悟遥 乔院长指出袁
工会工作与医院整体发展息
息相关袁 在医院文化建设尧维
护职工权益方面发挥了重要
作用遥

刘毅部长表示袁此次天津
市教育工会同仁来访北医三
院袁是中国教科文卫体工会发
起并开展的第一次工会系统
省际间的交流袁将有助于把工
会整体工作推向新的台阶遥

随后袁 赵荣生副主席以
野凝心聚力建家兴院袁 创新实
践持续改进冶为主题袁汇报了
我院工会建家工作的基本情

况遥
普通外科分工会副主席

原春辉以 野用心搭建爱的港
湾冶为题袁汇报了普通外科在
小家建设上的经验遥

在随后的座谈交流中袁天
津市教育工会的相关单位代
表相继发言袁天津市教育工会
常务副主席刘伟表示袁对我院
野家冶的文化印象深刻袁并希望
双方加强交流袁促进工会工作
更好地开展遥

刘穗燕在总结发言中指
出袁工会工作需要继续深挖潜
力袁 进一步激发基层活力袁并
加强交流袁常做常新尧携手共
进遥

交流会后袁天津市教育工
会同仁参观了野北京大学模范
职工小家冶要要要普通外科职工
小家袁双方在小家建设上进行
了更为深入的交流遥

渊孙静冤本报讯 3月 26 日袁北
京市卫生计生委专家组到
我院进行 叶医疗机构后勤尧
安保管理评价指标渊试行冤曳
现场测评工作遥

李树强副院长向专家
组介绍了医院后勤管理工
作基本情况遥 专家组检查了
医院后勤管理工作记录及
各类检查表袁并对医院中控
室尧消防泵房尧配电室尧制氧
站尧病房等安全重点部位现
场检查遥 检查中袁专家组对

病房完成每日安全检查记
录和消防培训演练记录提
出了表扬遥

现场检测后袁专家组也
对我院安全生产工作提出
了宝贵的建议袁包括进一步
完善各级安全检查工作尧建
立统一制式的安全台账等遥
我院将根据上级单位专家
提出的意见与建议袁结合医
院实际情况袁进一步规范安
全生产工作袁做到安全管理
标准化尧制度化遥 渊胡博冤
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